



Pièces Studio
Superficie 38 m²
Référence 84301681
Prix 170 000 €

Nice Appartement à vendre (06000)

MAISONS & APPARTEMENTS

Studio avec terrasse et cavenice - magnan incroyable investissement studio a 200m de la plage, grande terrasse et cavenice, quartier magnan, studio avec une grande séjour, avec cuisine indépendante, une grande salle de bain, terrasse, et cave. Nice, quartier magnan a quelques pas de la plage, nous vous proposons ce studio meublé de 29m2, une opportunité unique d'investissement. Situé au troisième étage d'une résidence avec gardien, à seulement 200 mètres de la plage, cet appartement offre un cadre de vie idéal. Le studio dispose d'une cuisine indépendante entièrement équipée, d'un séjour, ...

Studio with terrace and cellarnice - magnan incredible investment studio 200m from the beach, large terrace and cellarnice, magnan district, studio with large living room, separate kitchen, large bathroom, terrace and cellar. Nice, magnan district, a few steps from the beach, we offer this 29m2 furnished studio flat, a unique investment opportunity. Located on the third floor of a residence with janitor, just 200 meters from the beach, this flat offers an ideal living environment. The studio has a fully equipped independent kitchen, a large bathroom and built-in cupboards. The 10m2 ...

RIVA IMMOBILIER

150 Rue Antibes - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





